

BÂLE, LE 11.11.2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Glarner Kantonalbank et Pax élargissent leur collaboration avec une nouvelle offre pour la clientèle hypothécaire

La Glarner Kantonalbank et Pax étendent leur collaboration et proposent dès à présent une nouvelle offre dans le domaine de la protection des actifs exclusivement pour les clientes et clients Hypomat.

La Glarner Kantonalbank et l'assurance de prévoyance Pax renforcent leur collaboration. La collaboration de longue date avec Pax permet à la Glarner Kantonalbank de proposer un nouveau produit d'assurance dans le domaine de la protection des actifs à un tarif collectif avantageux. En souscrivant une assurance risque décès, les emprunteurs peuvent, en cas de décès, protéger leurs survivants. Le versement du capital en cas de décès réduit le montant de l'hypothèque ce qui rend le financement plus supportable. La charge financière des survivants est ainsi allégée leur permettant de continuer à profiter de leur logement.

«Grâce au tarif collectif de Pax, la Glarner Kantonalbank peut, en tant que preneuse d'assurance, proposer à ses clientes et clients une solution aussi attractive que simple pour garantir leur hypothèque», explique Daniel Mutz, responsable Distribution & marketing chez Pax. L'offre s'adresse exclusivement aux clientes et clients qui disposent déjà d'une hypothèque Hypomat ou en concluent une nouvelle. Sven Wiederkehr, CEO de la Glarner Kantonalbank, est persuadé: «La collaboration avec Pax est d'une importance stratégique pour la Glarner Kantonalbank et la nouvelle assurance risque décès issue de ce partenariat représente un complément de produit précieux pour nos clientes et clients Hypomat.»

La Glarner Kantonalbank et Pax se réjouissent de pouvoir lancer, après la collaboration réussie ayant abouti dans la plateforme novatrice «risikomat.ch», un autre produit facile d'accès qui conjugue les qualités des deux partenaires pour offrir aux clientes et clients une plus-value attractive. Toutes les informations et les conditions d'assurance peuvent être consultées sous <http://www.glkb.ch/kollektivversicherung>.

Le communiqué de presse est disponible sur le site pax.ch/mediatheque.

Contact pour les médias

Pax

Samuel Wernli
Responsable Communication de l'entreprise

Pax, Société suisse d'assurance sur la vie SA
Aeschenplatz 13
Case postale
4002 Bâle

+41 61 277 62 62

media@pax.ch

Vous trouverez de plus amples informations sur le groupe Pax sur notre [site web](#).

Glarner Kantonalbank

Shana Spichtig
Responsable RP & communication

Glarner Kantonalbank
8750 Glarus

+41 55 646 72 75

shana.spichtig@glkb.ch

Vous trouverez de plus amples informations sur la Glarner Kantonalbank sur son [site web](#).

A propos de Pax

La Pax, Société suisse d'assurance sur la vie SA, est organisée sous forme de société coopérative détenue par le Pax Holding (société coopérative). Elle propose des solutions sur mesure dans les domaines de la prévoyance privée et professionnelle. Les clientes et les clients de Pax, qui sont aussi ses sociétaires, profitent de la gestion pérenne des affaires et de la réussite financière de l'entreprise. Crédibles, prévoyants et directs – voilà comment Pax conçoit sa relation avec ses clientes, clients, partenaires et collaborateurs.

À propos de la Glarner Kantonalbank

La Glarner Kantonalbank est fortement ancrée dans le canton de Glaris. Avec ses six succursales et ses 18 bancomats, elle est proche de ses clientes et clients et assure un accompagnement étroit des entrepreneuses et entrepreneurs de l'espace économique. Depuis 2014, la banque est cotée au SIX Swiss Exchange. La Glarner Kantonalbank emploie plus de 300 collaboratrices et collaborateurs. En tant que banque universelle, elle se concentre sur les opérations hypothécaires et d'épargne ainsi que sur la gestion de fortune, les placements et les entreprises clientes. Parallèlement, la Glarner Kantonalbank est considérée comme une pionnière numérique sur le marché financier suisse sur lequel elle a lancé plusieurs produits purement numériques. Avec sa marque « bitubi », elle connaît également le succès dans le domaine du business-to-business avec des prestations de service et de conseil ainsi que dans le domaine des licences logicielles.

Déclarations tournées vers l'avenir

Le présent communiqué de presse contient des déclarations tournées vers l'avenir qui reflètent les points de vue actuels du management. Les résultats réels à venir peuvent être fortement différents, notamment en raison de facteurs tels que le contexte commercial, la demande de produits du groupe PAX, l'évolution des lois et règlements, les fluctuations monétaires ainsi que les évolutions sur les marchés financiers (énumération non exhaustive). Les déclarations concernant la croissance ne constituent aucun pronostic quant aux bénéfices et ne doivent pas être considérées comme garantie que les résultats futurs atteindront ou dépasseront les chiffres publiés ici. Les sociétés du groupe PAX ne s'engagent pas à actualiser les déclarations faites ici sur la base de nouveaux événements ou pour d'autres raisons.